

Vielen Dank für Ihre Nachricht und Ihr Engagement! Ich darf Ihnen zu Ihrer Initiative gratulieren!

Wir NEOS appellieren zum wiederholten Male an die österreichische Bundesregierung, Menschen aufzunehmen - insbesondere Familien. Österreichische Gemeinden und Bürgermeisterinnen und Bürgermeister (auch von ÖVP und Grünen) haben sich schon bereit erklärt, Flüchtlinge aufzunehmen.

Am 3.4.2020 haben wir außerdem zwei Entschließungsanträge eingebracht. So wollen wir verhindern, dass es zu Abschiebungen während der COVID-19-Krise kommt und darauf pochen, dass das Asylrecht während der Krise nicht ausgesetzt werden darf.

Schöne Grüße

Beate Meinl-Reisinger
Klubobfrau